



5 Pièces

152 m²

Réf. V6706CA

1 995 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Uniquement chez John Taylor : Dans une résidence de standing au cœur de la Croix des Gardes, ce magnifique appartement offre de larges volumes et une vue exceptionnelle du Cap d'Antibes jusqu'à l'Estérel. Situé au 5ème étage, l'appartement jouit d'une surface d'environ 153 m². Il se compose comme suit :- entrée avec placard,- toilettes invités,- séjour, salle à manger,- cuisine entièrement équipée,- un bureau qui peut être transformé en chambre en suite,- chambre de maître avec dressing et salle de bains en suite,- un studio attenant. Toutes les pièces s'ouvrent sur la large terrasse d'environ 75 ...

Only with John Taylor: In a luxury residence in the heart of the Croix des Gardes district, this magnificent apartment offers large volumes and an exceptional view from Cap d'Antibes to the Estérel. Located on the 5th floor the apartment enjoys a surface area of approximately 153 sqm. It is composed as follows: - entrance with cupboards,- guest toilet ,- living room, dining room,- fully equipped kitchen,- an office that can be converted into an en-suite bedroom,- master bedroom with dressing room and en-suite bathroom,- an adjoining studio. All the rooms open onto the large terrace of ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contactez l'agence





www.residences-immobilier.com

